
平成２６年６月定例会一般質問要旨 

 

伊東元気の会・杉本一彦 

 

１. 松川湖周辺の「シカの食害」についての質問 

 

① 現在の、松川湖周辺における「シカの食害」の実態について市長の見解を伺う。 

 

② 全国でも問題になっている、シカの増殖による食害について、市長はどのような

政策・対策をもって解決すべきと考えているか伺う。 

 

③ 「シカの食害」により荒廃した松川湖周辺について、現在どのような対策を講じ

ているか伺う。 

 

④ 「シカの食害」により荒廃した松川湖周辺について、今後どのような対策や取組

を考えているか伺う。 

 

２. 本市の幼児・児童虐待防止対策についての質問 

 

① 「伊東市子どもを守るネットワーク協議会」の設置目的は何か伺う。 

 

② 近年の本市における、幼児・児童の虐待相談状況と、静岡県東部児童相談所等へ

の保護の状況について伺う。 

 

③ 本市の幼児・児童を実際に虐待から守るためは、現在のネットワーク体制では不

十分と考えるが如何か、また、今後、本市の子ども達を虐待から守るためどのよう

な取り組みが必要と考えているか伺う。 

 

３. 開院一年を経過した新市民病院の人員確保・配置についての質問 

 

① 開院前の医師・看護師等の人員確保の目標に対し、現在、人員確保・配置は十分

であるか、また、今後の市民病院の人員確保・配置等についての課題について伺う。 

 

② 伊東市民病院の医師の人数について、臨床研修医も含め、現在の常勤・非常勤の

バランスがどのような状況か伺う。 

 



③ 医療技師の人員確保については十分であるか、また、現在、臨床検査技師・理学

療法士・薬剤師それぞれ何人で、今後の医療技師確保についての課題はあるか伺う。 

 

４. 八幡野の山あいに放置された産業廃棄物の現場の状況と、県からの報告事項も含め今

後の展望を伺う。 


